
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.278 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

◇参議院選終わる！ 

7/21 に参議院選挙が行われました。参議 

院選挙に関して、次のうち正しいものを１

つ選んで下さい。すべて誤りの場合は④。 

①選挙区（東京など）で落選した候補者が、

比例代表で復活当選できる。 

②選挙区と比例代表の供託金（立候補時に

提出するお金。一定の得票がないと没

収！）は、ともに 300 万円である。 

③東京選挙区の定数は５でした。 

これは、一票の格差是正により、 

前回選挙より 1 議席増えた。 

◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆    

2013201320132013 年年年年 7777 月月月月    

 

 

Ｑ：①避難所となる学校で学校教育時間外に教

育委員会以外（施設開放や地域振興事業部

等）が事業を行っている時や②地域ｾﾝﾀｰ・児

童ｾﾝﾀｰ等でｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰ・警備会社が

管理している時間帯（夜間・土日）や指定管理

者が管理しているきゅりあん・総合体育館等で

の災害時の対応は？ 

Ａ：①区立小中学校では、発災時に管理してい

る部署が学校と連絡を取り、連携して対応す

る。避難誘導ﾏﾆｭｱﾙは、それぞれの部署のﾏﾆｭ

ｱﾙや業務仕様書で規定している。②施設の管

理者が業務受託事業者への指示を含め、利用

者の安全確保や誘導を行う。 

☆①では、学校にいない教育委員会が現場にどう

指示を出して、連携がとれるかが課題です。訓練

の必要性があります。②の施設では、東日本大

震災時に帰宅困難者の避難所となった際の混

乱等の反省が活かされることを切望します。 

 

６月 27～28 日に第２回定例会本会議が開催さ

れました。10 人（各 20 分）の議員が一般質問を

しました。今号と次号でその一部をご報告しま

す。今回は、私は、質問の順番ではありませんでし

たので、すべて他の議員の質問です。 

ＱＱＱＱ::::議員の質問議員の質問議員の質問議員の質問    ＡＡＡＡ::::区側答弁区側答弁区側答弁区側答弁    ☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント    

 

Ｑ：区内企業との連携が大切と考えるが、①情報

提供や連絡体制について。②楽天株式会社

（東品川）から事前に移転（平成 27 年区外へ）

の情報提供や区に残るよう区は働きかけたか。 

Ａ：①CSR 推進協議会（区と協働で企業が社会

貢献活動を行う情報交換の場）の一層の活発

化を図る。②今回の区外移転は企業 

戦略の中でのことと理解している。 

残念ながら事前に情報はなかった。 

Ｑ：高層建築物のﾋﾞﾙ風対策。①建築時の指導

を（例：港区＝防風植栽による対策）。②仙台

坂（東大井）で発生しているﾋﾞﾙ風への対策を 

Ａ：①高さ 100m 超、延べ面積 10 万㎡を超える

高層建築物を計画する場合は、都の環境影響

評価条例に基づき、実験や検証を行い、防風

植栽等の対策を指導しているが、条例の対象

とならない高層建築物が多く、検証がなされ

ていない。また、道路等の整備によっても風

環境は変わる可能性もあるので、地域の実情

を踏まえ、個別案件ごと対応する。②「中高

層建築物に関する紛争の予防と調停の事務」   

により、このﾏﾝｼｮﾝは、都対応だが、区

は、事業者に改善を求めている。風環

境の変化による影響については、どの

ような対応が可能か研究する。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：④：④：④：④ ①衆議院には、

その制度がありますが、参議院で

は、重複立候補はできません。②比例

代表は 600 万円（！）です。③是正

は、神奈川・大阪各 2 人（４増）・福

島・岐阜各 2 人（４減）。しかし、抜

本的な是正とは言えません。 

Ｑ：①注目を集めた横浜市の待機児童対策は、品

川区の対策とほぼ同様であるのに品川区では、

なぜ待機児童がｾﾞﾛにならないのか。今後の施

策は。②株式会社が運営する保育園を増やす

べき。現状と今後は。 

Ａ：①区の人口推計では平成 27 年度に 

乳幼児人口がﾋﾟｰｸを迎えるが、入園 

申し込み率上昇により、保育需要の 

高止まりが見込まれている。今後も 

将来的な財政負担を考慮しながら、 

待機児童対策について積極的に取り組んで

いく。②区内私立認可保育園 24 園のうち 11

園、認証保育所は 20 ヵ所のうち 15 ヵ所を株

式会社が運営する。今後も株式会社、NPO 法

人等だけでなく、事業主体を限定せず開設を

支援していく。☆待機児童ｾﾞﾛを目指して！ 

 

 

ちょっとした話ながわ 

◇水陸両用バスに乗って、水辺観光を！ 

ｺｰｽ：しながわ水族館⇒大崎駅⇒東京湾（海上）

⇒大崎駅⇒しながわ水族館 

▽7/21(日)～8/18（日） 

▽水族館発：9:30,11:50,14:10,16:30 

▽各 40 人（先着） 

▽3300 円、３歳～小学生 2000 円、 

３歳未満（席なし）500 円  

※ﾁｹｯﾄ販※ﾁｹｯﾄ販※ﾁｹｯﾄ販※ﾁｹｯﾄ販売は、しながわ売は、しながわ売は、しながわ売は、しながわ    

観光協会観光協会観光協会観光協会まで 

問い合わ問い合わ問い合わ問い合わせせせせ    

しながわ観光協会  

5743-7642 

商業・観光課 5498-6350 

Ｑ：①過去３年間、区立保育園で採用５年以内に

退職した保育士は？若年退職者がでる現状の

原因と対策は？保育士の研修、ﾒﾝﾀﾙ面でのｻ

ﾎﾟｰﾄは？②区立保育園長（※係長職）は、相当

のﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ能力が必要なので、区立幼稚園長

（※園長はすべて管理職＝課長）のように幾つか

の保育園に管理職園長を置いてはどうか。 

受けられる仕組みがある。また、今年度、保

育士の「人材育成ﾌﾟﾗﾝ」の見直しを進めてい

る。②係長級の園長がその役割を全うしてい

る現状から、現在考えていない。保育園長の

中から一定の実績ある者を統括係長級に任用

し組織運営の向上につなげている。 

☆保育園には、正規職員、非常勤職員、 

派遣会社所属職員など多様な立場の 

保育士や職員がいて、さらにｼﾌﾄ制で 

勤務しております。このような組織を円 

滑に動かすには、園長の能力が大切で、さらに

全園を統括する役所の保育課長の働きも重要。 

Ｑ：現代の子どもの遊びの中では難しくなった火や

ﾅｲﾌを使った遊び、木登り等を体験できる冒険

遊び場（ﾌﾟﾚｰﾊﾟｰｸ）の設置を。文庫の森公園、

JT 社宅跡地、区民公園等、適地は多いはず。 

Ａ:冒険広場は、平成 14 年に北浜公園（注）に

開設した。今後の整備は、一定の広さを有す

る敷地が必要で公園利用者や近隣の方々の理

解も不可欠となるのでこれらを十分踏まえ、

一定規模の公園改修時に検討していく。 

☆「北浜こども冒険広場（北品川２丁目）」は、火起

こし体験、泥んこ遊び、木登りといった自由な遊

びができる区内唯一のﾌﾟﾚｰﾊﾟｰｸ。『NPO ふれあ

いの家－おばちゃんち』がﾌﾟﾚｰﾘｰﾀﾞｰとして子ど

もの行動に注意を払い、遊びの指導役として管

理運営（区の委託）を行っています。 

子どもたちに人気です。新規整備に 

は解決すべき課題は多いのですが、 

実現を要望します。 

Ａ：①22 年度４⇒23 年度８⇒24 年度９。主な

理由は、結婚による転居等。理由からは、一

定の退職者はやむを得ないと考える。区ｶｳﾝｾ

ﾗｰによる研修や各職場で新規採用者一人ひと

りに先輩職員をつけて気軽に相談や指導が ↗ 

区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞより 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

お知らせ 8/5～９は、研修会参加のた 

め、申し訳ありませんが、駅頭での区 

政報告の配布をお休みさせて頂きます。 

 


